

1 学期の活動

校区探検(1年) 6/25

1年生は総合的な学習で、自分の小学校区の自慢できるものを調べ、それを発表する活動を通して、地域のよさを再発見する学習を行っています。6月25日、校区の名所や自慢できる場所に行き、地域の方から直接教えてもらいました。



渥盛 夢Workerリンク(2年) 6/25

2年生は総合的な学習で、自分の生き方や働くことの意義を考える学習をしています。地域で働く6名の方を講師としてお招きし、仕事の内容ややりがいなどを話していただきました。10月に実施予定の職場体験学習に向けて、仕事についての視野を広めることができました。



渥美のお土産発表会(3年) 6/30

3年生は総合的な学習で、渥美の特産品を生かした「お土産」のアイデアを考えることを通して、地域の魅力を発信する活動を行っています。地域の方5名を講師として、その発表会を行いました。講師の方からは、生徒のアイデアに対するアドバイスをいただきました。



生き方講演会(2年) 7/2

『グランドエクシブ浜名湖』でコンシェルジュ(お客様係)を務める青木一雄さんをお招きし、生き方講演会を行いました。79歳の今も現役として働く青木さんが、仕事への情熱や思い、生き方を語ってくれました。



【2学期の主な行事】

9月1日(水)	2学期始業式
9月14日(火)	体育大会
9月22日(水)	福江高芸術鑑賞会(2年参加)
9月24日(金)	福高祭(3年参加)
10月2日(土)	田原市中学校新人体育大会(新人戦)
10月12日(火)～14日(木)	修学旅行(3年)
10月12日(火)～14日(木)	職場体験学習(2年)
10月14日(木)	福江高体育大会(1年参加)
10月28日(木)	福江中研究発表会
11月11日(木)～12日(金)	合唱祭
11月14日(日)	授業日(福江中防災デー)
	※11月15日(月)を代休とします
11月16日(火)	進路説明会(3年保護者)
11月25日(木)～29日(月)	期末テスト
12月8日(水)～10日(金)	保護者会(個別懇談)
12月17日(金)	立志歩行(2年)
12月23日(木)	2学期終業式

人は生きていく間ずっと、「知りたい」「できるようにになりたい」と欲し続けます。仕事なら「稼ぎたい」「上達したい」「いいものを作りたい」といったところでしょうか。私は、ある作家の小説を無性に読みたくなります。なぜかと聞かれたら「読みたくなるから」としか言いようがありません。仕事に役立たないから無駄な時間だ、などと思つたことはありません。新たな感性を得ることのできる最高の時間です。本を読んでもお金は稼げませんが、豊かに生きる肥やしになります。これも「学びたい」です。カンボジアで学校作りのお手伝いをした方の話を聞きました。まともな勉強道具もないのに、子どもたちは目を輝かせて学んでいるそうです。「知ること」は嬉しいのです。目の前の生徒たちも「学びたい」と動いているはず。もし、そう思えないとしたら、それは大人のせい。大人が学びを強制したり、すぐに他人と比較したりするからです。子どもが望んでもいないものまで与えて、「勉強しなさい」と言つのは、「学びたい」という気持ちを信用していません。このことなのです。

(校長 山本 哲 男)

人間は学びたい動物なのです

評論家の立花隆さんが四月に亡くなられたというニュースがありました。立花さんの言葉で印象に残っているものがあります。

人間は、学びたい動物

福 伴

第193号
令和3年7月19日
発行 福江中学校



教室に立てられた七夕の笹飾り。生徒たちはどんな願い事を書いたのでしょうか。

田原市中学校総合体育大会

6月26日から、田原市中学校総合体育大会(部活動の夏の大会)が行われました。新型コロナウイルス感染防止と熱中症対策のため、日程に余裕をもたせ、7月10日までの分散開催となりました。3年生にとっては、部活動の最後の大会。各会場で熱戦が繰り広げられました。

《田原市中学校総合体育大会の結果》

【ソフトテニス】 男子団体3位 女子団体4位 【バレーボール】 男子2位 女子3位
【バスケットボール】 男子3位 【剣道】 男子団体4位 【ソフトボール】 優勝
【軟式野球】 優勝 【卓球】 男子団体優勝 女子団体3位
【卓球】 男子個人 優勝(高瀬真輝) 2位(天野史隆) 3位(大倉功也)



コミュニティスクールから

福江中がコミュニティスクールとして歩み始めて3年目、準備期間を含めると数年が経過しました。学校運営協議会などによる地域の方の参画と、地域の方からの学校へのご支援は、少しずつではありますが進んでいます。新型コロナウイルスの影響が依然として大きいため十分とは言えませんが、生徒と地域の方が関わる活動も再開できるようになりました。その中で、「地域の方すべてが、子どもたちの先生である」という実感ももっています。地域の方が生徒と話し、ふれ合うことで、大きな刺激を与えられていると感じています。また、お忙しい中を、活動のための相談や準備をしてくださっていることも大変ありがたく、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。



CS(コミュニティスクール)会議
コミュニティ協議会長の代表の方に参加していただき、地域コーディネーターの方と学校職員で、11月の自治会自主防災訓練への中学生参加について、何回も相談をしました。



PTA 全体委員会
委員会ごとに、活動内容について、相談して決めています。例えば、教養委員会では、「立志歩行」におけるPTAの支援について話し合いました。



校区探検(1年)

1年の校区探検の一コマです。亀山小校区の生徒は、御糸神社を訪れ、行事や神社のいわれなどを、地域の方から教えてもらいました。

